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Trains et équipages sur la route vers Madrid : Détails et matérialité des voyages diplomatiques (XVIe-début XVIIIe siècle)


Résumé 
Le développement des pratiques diplomatiques, comme l’envoi d’ambassadeurs ou le mariage avec des princesses étrangères, contribua à la multiplication des voyages diplomatiques tout au long de l’époque moderne. Ceux-ci constituent une réalité à la fois symbolique et matérielle de la diplomatie naissante. Le train, les étapes et l’accomplissement du voyage confèrent un caractère risqué au voyage. Il s’agit de mettre en évidence ces difficultés logistiques propres aux voyages alors que la diplomatie devient plus sûre et régulière. En se focalisant sur les voyages des princesses et des ambassadeurs entre Bordeaux et Madrid, cet article souligne comment le train et l’équipage interagissent avec la diplomatie elle-même.







Abstract 
The development of diplomatic practices, as envoi of ambassador or weeding with stranger princesses, contributes to multiplication of diplomatic travels during the early modern age. They constitute a reality both symbolic and material of nascent diplomacy. This is to highlight logistical difficulties which were characteristic of travel while diplomacy becomes more secure and steady. By focusing on princesses and ambassador’s travels between Bordeaux and Madrid, this article highlights how the train and equipage interact with diplomacy.
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